

UNA OFRENDA DE SACRIFICIO

16 DE MARZO DE 2024

AUDIO

VÍDEO

sc. **01**

UNA OFRENDA DE SACRIFICIO

En 1857, David Livingstone fue invitado a recibir un homenaje y hablar con los estudiantes en la Universidad de Cambridge en Inglaterra. Había dejado atrás una vida próspera en Europa para predicar el evangelio en toda África. Mientras estaba frente a los estudiantes, era solo un hombre delgado y esbelto que había sido golpeado treinta y una veces por fiebres africanas mortales y tenía uno de sus brazos en cabestrillo después de un encuentro con un león.

Inglaterra lo celebró como un héroe debido a su vida de autonegación y sacrificio. Pero ahora, frente a esos estudiantes atentos, Livingstone ofreció su perspectiva sobre el sacrificio.

"La gente habla del sacrificio que he hecho al pasar tanto de mi vida en África. ¿Puede llamarse sacrificio a algo que simplemente se devuelve como una pequeña parte de una gran deuda con nuestro Dios, que nunca podemos pagar? ¿Es un sacrificio que trae su propia bendición en la actividad saludable, la conciencia de hacer el bien, la paz mental y una brillante esperanza de un destino glorioso en el más allá? En esta perspectiva, ¡fuera con la palabra y con ese pensamiento! ... Nunca hice un sacrificio. No deberíamos hablar de esto cuando recordamos el gran sacrificio que ÉL hizo al dejar el trono de Su Padre en lo alto para darse a sí mismo por nosotros".

AUDIO

VÍDEO

sc. 02

Palabras como estas nos recuerdan que la verdadera ofrenda sacrificial provino del Calvario. Cada ofrenda que damos a la causa de Dios es infinitamente menor que lo que recibimos del regalo de la cruz.

Sin embargo, en nuestra esfera, estamos llamados a ofrecer una ofrenda sacrificial a Dios.

Esto significa que, al determinar la proporción de nuestro ingreso que damos como ofrenda regular, debemos seleccionar un porcentaje que nos desafíe a confiar en el cuidado y las bendiciones de Dios. Esta es una de las razones por las cuales Dios decidió que, mientras el diezmo sería el diez por ciento de nuestro ingreso, es responsabilidad del adorador establecer el porcentaje de su ingreso que se dará como ofrenda regular.

sc. 03

Elena G. White dice que "en el sistema bíblico de diezmos y ofrendas, las cantidades pagadas por diferentes personas variarán enormemente, ya que están proporcionadas al ingreso" (Consejos sobre Mayordomía, p. 73). Por lo tanto, también dice: "Cuánto más ansioso estará todo mayordomo fiel por aumentar la proporción de ofrendas que se depositarán en la casa del tesoro del Señor". Consejos sobre mayordomía, pág. 200.

¿La proporción o porcentaje de tus ingresos dados como ofrenda representa genuinamente un sacrificio?
¿Te está llevando a confiar más en Él y a vivir por fe?
¿No es hora de que aumentes ese porcentaje para que puedas aprender a vivir por fe? Se acerca rápidamente el tiempo en que todo lo que no esté dedicado a Dios y a su causa se perderá para siempre. Invirtamos ahora todo lo que podamos mientras todavía hay tiempo y aprendamos a vivir por fe, confiando en que Él todavía puede proveernos.

Que al devolver nuestros diezmos y promesas, que es nuestra ofrenda regular y sistemática, podamos colocar nuestros deseos en último lugar y Primero Dios.